

Beschluss: Eine Stimme für die Jugend unserer Kirche

Die Außerordentliche BDKJ-Diözesanversammlung 2021 beschließt:

Der BDKJ-Diözesanvorstand wird damit beauftragt sich verstärkt mit der Thematik der allgemeinen Jugendvertretung in der katholischen Kirche im Bistum Mainz auseinanderzusetzen und wie man als Dachverband daran mitarbeiten kann diese weiter zu verwirklichen.

Hierbei sind die Entwicklungen im Rahmen des Pastoralen Weges zu berücksichtigen, neue Ideen werden über den BDKJ Diözesanvorstand in den Bistumsprozess sowie die Diözesanverbände und Dekanate eingebracht. Ein Schwerpunkt dieser Beschäftigung wird auf die Jugendversammlungen (als neue zusätzliche Form der Jugendvertretung auf Ebene der Pfarrei) gelegt. Hierbei soll ein Fokus auf die folgenden Aspekte gelegt werden:

- Das Schaffen von regionalen Netzwerken z.B. durch Jugendvertreter*innen-Treffen.
- Die Fragestellung wie die Jugendvertreter*innen und die BDKJ-Gremien stärker miteinander kooperieren können.
- Die Förderung und Befähigung von Jugendvertreter*innen.
- Insofern der Vorstand den Bedarf sieht, können auch weitere Personen zur Mitarbeit an der Umsetzung des Antrags eingeladen werden.

Über Zwischenergebnisse der Bearbeitung wird durch den Diözesanvorstand in den Subkonferenzen und der Diözesanversammlung 2022 informiert. An der Diözesanversammlung 2023 wird ein Abschlussbericht vorgestellt sowie über die mögliche Weiterarbeit beraten.